



Concours de la Résistance et de la Déportation pour le département de la Vienne

publié le 23/05/2022

Lauréates

C'est avec beaucoup de plaisir que nous vous informons que les 5 élèves de 3ème qui ont participé au concours de la Résistance et de la déportation ont gagné.

Félicitations à Isolde, Telma, Clara, Mareska et Maiwenn

L'équipe de direction



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.